

La coopération cubaine dans la province sud-africaine de Free State est mise en exergue



Le Premier Ministre de la province sud-africaine de Free State, Ace Magashule, a mis en exergue la haute qualification de coopérants cubains qui prêtent leurs services dans ce territoire.

Ace Magashule a fait référence à la présence à Bloemfontein, le chef-lieu de la province, de 37 ingénieurs et architectes cubains qui travailleront dans d'autres localités.

Les nouveaux spécialistes rejoindront les six médecins et les deux hydrauliciens qui travaillent dans la région et les 400 professionnels cubains qui prêtent leurs services en Afrique du Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57356-la-cooperation-cubaine-dans-la-province-sud-africaine-de-free-state-est-mise-en-exergue>



Radio Habana Cuba